
■第16回雪中里山歩き
　２月26日(土)、天候にも恵まれ参加者28名（スタッ
フ４名含む）で、新型コロナウイルス感染症拡大防止
対策に配慮し、開催しました。

～参加者から～～参加者から～
●かんじきをはいて雪山を登ったのは初めてでした。
新春の光に輝く雪景色が美しい。山の上から東根市や
周囲の山々をながめながら豊かな町だなあと思いまし
た。
　理事長の奥山さんがみんなにプレゼントして下さっ
た一筆書きのカードが芸術的で壁に貼って毎日鑑賞し
ています。細かな心使いに感謝申し上げます。
　これからも毎年このイベントが開催されるようよろ
しくお願いします。 〈東根市／奥山聡子 様〉

■第52回甑岳登山に向け、登山道の整備実施
　５月15日(日)、６名で甑岳登山に向け、登山道の
整備を実施しました。
　「第52回甑岳登山」もコロナに負けず、楽しく登
山ができるように整備しました。

　　　　　　　　　　
■第52回甑岳登山
　５月22日(日)、雨模様ではありましたが、第52回
甑岳登山を登山者76名（リーダー９名含む）、調理班
４名で新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に配慮
し、開催しました。

～参加者から～～参加者から～
●以前から登ってみたかった甑岳。当日は残念ながら
雨の一日でしたが、今回一緒に登った東根ジョギング
クラブの皆さんと話しながら楽しい山行となりました。
　時折見えた面白山や東根市内の景色も絶景でまた、
秋参加できる際はぜひ晴れ渡った山々に出会えたらと
思います
　冷え切った身体に下山後の山菜汁も格別に美味し
かったです。ごちそうさまでした。
 〈山形市／横山樹里 様〉

（機関紙・第33号）
2022年8月　　広報・啓発委員会

健康さくらんぼ21健康さくらんぼ21

スポーツ部会
坂道に、つかまっても
切れないように確認し
ながらしっかりロープ
を張ります

雪の上をスノーシューで歩くのは、気持ちいいね

記念写真をパチリ！

ロープに異常がないか
確認し、整備しました

参加者全員で記念撮影



～今後の主な活動予定～～今後の主な活動予定～
◆８月８日(月)　合同役員会
◆８月21日(月)　健康ウオーク（第三日曜日を基準）
　　　　タントクルセンター玄関前集合（午前６時）
◆８月22日(月)　８月ミーティング
◆10月23日(日)　第53回甑岳登山

●初めて参加した甑岳登山、あいにくの雨でしたが、
いつもは１人、もしくは子供と２人で登って いるの
で大勢で登る体験は新鮮でした。天ぷらにして食べら
れる花や、きのこの生えるポイントなどリーダーさん
に、ためになる話を教えてもらい、雨の中でも道中楽
しく登ることができました。山頂では、まさかのどしゃ
降となり歌う予定をしていた讃歌も歌えませんでした
が、これはこれで思い出に残る登山となりました。
　登山後に、きのこ園山荘でいただいた山菜汁は、冷
えた体を温めてくれ、体にしみる美味しさでした。
　またぜひ晴れた日にリベンジ登山したいと思いま
す。 〈東根市／Ｙ・Ｓ 様〉
●記念すべき山の神の歓迎シャワーに迎えられ、とて
も良い思い出になりました。
　今までに無いリーダーの細かい説明とても嬉しく、
安全のための枝払い、ていねいな整備に頭が下がる思
いでした。又、美しい花々、魔法の声がけに励まさ
れ、３人共登頂する事が出来、この上ない喜びでした。
毎朝の散歩で見上げる甑岳に登らせてもらって、あり
がとう‼関係者の皆様に感謝致します。山菜汁美味し
かったー。 〈東根市／元気バーバ３人組 様〉
●昨年に続き、２回目の登山。今回は、あいにくの雨
模様での登山で、頂上手前から降雨が激しくなり、山
頂での昼食は10分以内で切り上げ、責任者からは、
「すぐ下山します」との声で、掌握した班から下山し
ました。
１．頂上での激しい降雨の中、昼食半端ですぐ下山し
たのは、良き判断だと思います。
２．身体が冷え切った中での下山後のあったかい山菜
汁は、美味しかったです。
　以上、今回は、思い出に残る登山でした。裏方さん
をはじめ、各スタッフの皆さん有難うございました。
次回も楽しみにしております。 〈東根市／半田勇 様〉

　　　　　　　　　　
■さくらんぼTFC活動
　令和３年度のさくらんぼＴＦＣスポーツ少年団活動
は、新型コロナウイルス感染症の影響を受ける中、団
員とスタッフが感染予防を図り、活動を継続してきま
した。

広報・啓発委員長　髙 橋 至 則

■第18回通常総会
　５月29日(日)、第18回通常総会が東根市南町公民
館で開催され、令和３年度事業報告、決算報告、監査
報告、および、令和４年度事業計画案、予算案は、原
案どおり可決されました。また、任期満了による役員
改選については、立候補者はおらず、事務局提案での
とおり（全役員再任）可決されました。
　その後、臨時の理事会を開催して、理事長、副理事
長、事務局長、会計員を選任（全員再任）しました。

通常総会

暑い中
ご苦労さまです。

議事は全て問題なく可決されました。皆さんお疲れ様でした。

一年間ご苦労さまでした。

一年間の活動の最終日を記念して１枚パチリ


